



Projekt

TEDDYHAUS Linz

Das Kinderherz Zentrum Linz versucht nach Möglichkeit einen Elternteil im Zimmer des kleinen Patienten unterzubringen.

Falls dies einmal nicht möglich ist, stehen für die Begleitpersonen Zimmer in der "Elternunterunterkunft" im Krankenhaus zur Verfügung.

Die Anzahl dieser Zimmer ist aber begrenzt und so sind immer wieder Eltern gezwungen, sich anderswo eine Unterkunft für die Dauer des stationären Aufenthaltes des Kindes zu suchen. Teure Hotels kommen da in der Regel nicht in Frage.

Das "Teddyhaus" in Linz wurde als gemeinsames Projekt der gemeinnützigen Vereine "Herzkinder Österreich" und "Teddy Schwarzohr" gestartet, welche mittlerweile nur mehr von Herzkinder Österreich betrieben werden.

Der primäre Zweck ist es, Unterkünfte für Angehörige von Kindern mit Herzerkrankungen zur Verfügung zu stellen. Denn gerade während einer Behandlung – vor und nach einer Operation – ist es wichtig, dass die Eltern oder nahe Angehörige die Möglichkeit haben, rund um die Uhr an der Seite ihrer Kinder zu sein.

Dank großzügiger Spenden vieler lieber Menschen und dem Verein "Teddy Schwarzohr" mit seinen Sponsoren, denen das Gesundwerden Ihres kleinen Schützlings am Herzen liegt.

Thomas Brezina, Kinderbuchautor, hat für das Teddyhaus die Hauspatenschaft übernommen.

Nur einen "Bärlisprung" entfernt vom Kinder-Herz-Zentrum Linz haben wir mit dem "Teddyhaus" 16 Wohnmöglichkeiten für Mamas und Papas geschaffen, eine kleine Oase zum Schlafen, Duschen und um neue Kraft zu schöpfen, damit der Weg zum herzkranken Kind möglichst kurz ist.

Die schwere Zeit nach der OP wird den Eltern sehr viel abverlangen. Um sie nicht nur mental zu unterstützen – sondern von ganzem Herzen – haben wir für die Herz-Eltern und Geschwisterkinder, aber auch für Omas und Opas diese Wohnmöglichkeiten geschaffen. Auch wenn eine Wohnung noch kein Zuhause ist, hoffen wir sehr, dass die insgesamt 16 Wohneinheiten mit hübsch eingerichteten Zimmern inkl. Gemeinschaftsräume für die Dauer des Spitalaufenthaltes des Herzkindes einen kleinen Segen darstellen können. Denn wir machen uns dafür stark, dass möglichst alle Herzeltern jederzeit im Kinder-Herz-Zentrum Linz sein können.





"Zuhause ist man, wo das Herz ohne Scheu lachen und in Ruhe seine Tränen trocknen kann"

Betreut werden die Familien von unserer Hausmutter Timea die immer ein offenes Ohr für den Kummer, die Sorgen und Ängste der Familien hat. Sie sorgt auch für den reibungslosen und herzlichen Ablauf im Haus und nehmen die Buchungsanfragen der Herzeltern entgegen. Ebenfalls werden nicht schulpflichtige Geschwisterkinder von der Hausmutter im Teddyhaus betreut.

Mit der Hilfe von Spendengeldern hat der Verein mit Unterstützung vieler lieber Menschen die Renovierungs- und Umbaukosten des Teddyhauses finanziert und kommen seit der Eröffnung 2008 für den laufenden Betrieb - also Miet- und Betriebskosten sowie Kosten für Personal und Instandhaltung in der Höhe von 150.000,- Euro - pro Jahr auf. Die Finanzierung des Teddyhauses beruht ausschließlich auf Spenden.

Um weiterhin unseren Herzfamilien ein wohliges zu Hause bieten zu können, benötigen wir Ihre Unterstützung!

Bitte helfen Sie uns helfen - öffnen Sie ihr Herz!

